
PlantaDoce.

Empresa

Repsol apuesta por el mercado de salud para reforzar su negocio químico

La compañía energética española comienza a comercializar una gama de plásticos para artículos de salud.

PlantaDoce
15 oct 2017 - 19:15

Repsol se lanza al mercado de la salud. La división de química de la compañía energética española ha comenzado a comercializar una nueva gama de plásticos para la industria sanitaria que se utilizan para fabricar mascarillas, bolsas de suero o envases de medicamentos, según ha informado la empresa en un comunicado.

Repsol suma una nueva gama de poliolefinas (un tipo de plástico que se elabora a partir de hidrocarburos) que sirve como materia prima para los fabricantes de envases farmacéuticos y dispositivos médicos. **La compañía ha adaptado las instalaciones de sus complejos industriales de Tarragona y Puertollano (Ciudad Real) para su fabricación.**

La nueva gama incluye 28 grados de polipropileno, polietileno, y copolímero de etileno y acetato de vinilo (EVA), que son diferentes variantes de las poliolefinas. Con polipropileno se fabrican cuerpos de jeringuillas o inhaladores; con polietileno, envases y botellas para medicamentos, y con copolímero EVA, bolsas para suero o sangre.

Cristina Martínez Acedo, jefa de producto de Farma Repsol ha explicado que “la compañía entra en un mercado en crecimiento y de alto valor”, al que accederá de acuerdo a “competencias actuales”, como la experiencia acumulada en la producción de envases para la alimentación.